La cérémonie a cu lieu à 7 heures du soir et a été présidée par Mgr l'Archevêque de Québec. Sa Grandeur a fait à toute la Fraternité dont les membres remplissaient la grande nef une allocution remplie d'excellentes considérations sur l'esprit du Tiers-Ordre franciscain et sur l'apostolat que les Tertiaires doivent exercer dans le monde par le bon exemple, par les conseils salutaires et par la prière.

Les Pères Franciscains et plusieurs membres du clergé assistaient à cette pieuse cérémonie qui s'est terminée par la bénédiction du Saint Sacrement chantée par Mgr l'Archevêque.

Depuis une couple d'années les résidants du rang des Carrières de Saint-Alban, comté de Portneuf, ont fait des instances réitérées suprès de l'autorité diocésaine pour en obtenir l'autorisation de se construire une église ou chapelle et d'y avoir les offices religieux. Il y a là une centaine de familles d'ouvriers tailleurs de pierre formant un joli village, à part les cultivateurs qui ont leurs terres dans ce même rang.

Après mûr examen, Mgr l'Archevêque a acquiescé à leur désir et leur a permis de bâtir une église. Sans tarder ils se sont mis à l'œuvre avec un zèle admirable et sont décidés à pousser les travaux aussi rapidement que possible. C'est M. Bussière, architecte, qui a fait les plans de l'église et du presbytère. Monsieur l'abbé Edouard Houde, ci-devant vicaire à Saint-Ambroise de Loretze, a été nommé desservant.

Monsieur l'abbé Omer Plante, dont la santé périclitait depuis deux ans, est revenu d'Europe ces jours derniers beaucoup mieux portant. Il est enchanté de son voyage en Italie, en Suisse et en France. Il a passé plusieurs mois à Paris et a pu suivre, à l'Institut catholique et à la Sorbonne les cours de littérature et d'histoire, satisfaisant ainsi ses goûts bien connus pour l'étude de ces matières.

## Baptême et première communion d'un enfant juif, neveu du R. P. Hermann

Le R. P. Hermann, juif de naissance et très célèbre musicien, fut, comme on le sait, tout à coup converti par la vertu du très